

(english version: see below)

Bedingungen zur Werbungszusammenarbeit

zwischen Psilol, Rudigerstraat 39A, NL-5408AA Volkel, vertreten durch L.M.Steingraeber - **im Folgenden WIR genannt** - und einem Nutzer der Webseite **psilol.eu**, welcher den Empfehlungs-Link weitergibt, **im folgenden DU genannt**.

Indem Du den Empfehlungslink / Affiliate-Link an andere gibst, stimmst Du folgenden Vereinbarungen zu, einer Unterschrift bedarf es dabei nicht. **Wenn Du nicht zustimmst, gib den Empfehlungslink nicht weiter!**

1. Privatperson / Firma

- a) Wir gehen davon aus, daß Du eine private Person bist, die auf eigene Rechnung handelt.
- b) Wenn Du für eine Firma handelst, die Mwst pflichtig in den Niederlanden oder einem EU-Staat ist, musst Du <https://support.psilol.eu> kontaktieren und die Daten der Firma eintragen lassen, bevor Du die erste Auszahlung des Guthabens anfragst!
- c) Unterlässt Du es, als Gewerbetreibender uns die entsprechenden Angaben (Firmenname, Steuernummer) zu übermitteln, trägst Du die daraus resultierenden steuerlichen Verluste.

2. Steuerecht

- a) Du verstehst, daß alle Deine Einnahmen, dem Besteuerungsrecht Deines Wohnsitzlandes entsprechend, von Dir selber deklariert und versteuert werden müssen.

3. Auszahlungen

- a) Alle Auszahlungen können nur auf eine Bankkonto bei einer Bank in der EU erfolgen.
- b) Du kannst jede EU Bank in jedem EU Staat nutzen, bei der Du ein Konto hast.
- c) Wenn Du fehlerhafte Angaben zum Bankkonto machst, kann die Auszahlung nicht erfolgen. Nutze den IBAN-Checker auf der Psilol.eu-Seite oder einen anderen IBAN Checker, um sicher zu stellen, dass Du die richtige BIC und den korrekten Staat des Sitzes Deiner Bank eingetragen hast!
- d) Du solltest Dein Guthaben regelmässig auszahlen lassen. Ab einem Guthaben von 1000 Euro fordern wir Dich per E-Mail in regelmässigen Anständen dazu auf, es baldestmöglich auszahlen zu lassen.
- e) Bei jeder Auszahlung wird *ein Euro* Auszahlungsgebühr vom Guthaben abgezogen.

4. Verfall der Guthabens – Schließung des Nutzerkontos

- a) Wenn Du sechs (6) Monate lang Psilol.eu nicht besuchst hast, schicken wir Dir eine Benachrichtigung an die registrierte E-Mail, daß Dein Konto geschlossen und Dein Guthaben verfallen wird, wenn Du die Webseite nicht innerhalb von einem Monat wieder besuchst.
- b) Besuchst Du die Webseite in der angebene Frist nicht und benachrichtigst Du uns nicht über <https://support.psilol.eu> über mögliche wichtige Gründe, warum Du die Webseite nicht besuchen kannst, so wird Dein Konto gesperrt und Dein Guthaben zu der Zeit verfällt und alle mit dem Konto verbundenen zukünftigen möglichen Eingänge von Provisionen verfallen ebenso.

5. Datenänderung, Cookies, Datenspeicherung und -nutzung, E-Mail-Versand

- a) Du kannst die Daten auf der Nutzerseite beliebig und beliebig oft ändern, so daß bei einer Bestellung beispielsweise ein anderer Name genutzt werden kann, als bei der Auszahlung. Nur die E-Mail-Adresse und der Empfehlungscode können nicht geändert werden.
- b) Psilol.eu nutzt keine Cookies, speichert nur die Daten, die Du aktuell auf der Nutzerseite siehst und eingegeben hast.
- c) Deine Daten werden nur für den Versand der Bestellungen und die Auszahlung der Provisionen genutzt. Die Daten werden nur soweit erforderlich an die Lieferfirmen bzw. unsere Bank weitergegeben.
- d) Wir senden E-Mails an Deine E-Mail-Adresse nur im Zusammenhang mit Vorgängen auf Deinem Nutzerkonto. Wenn Du unbedingt Deine E-Mail-Adresse ändern musst, weil sie gehackt oder aus anderen Gründen von Deinem E-Mail-Anbieter gesperrt wurde, dann kontaktiere <https://support.psilol.eu>

6. Gültigkeit

Diese Vereinbarung gilt vom 29. Januar 2025 an und hat kein Ablaufdatum. Änderungen müssen schriftlich erfolgen und bedürfen der Zustimmung beider Parteien.

Solltest Du einer zukünftigen Änderung der Vereinbarungen nicht zustimmen, dann wirst Du vor dem Inkrafttreten der zukünftigen Änderung Dein mögliches Guthaben auszahlen lassen und Dein Nutzerkonto von uns schließen lassen.

Terms and Conditions for the Advertising Cooperation

between Psitol, Rudigerstraat 39A, NL-5408AA Volkel, represented by L.M. Steingraeber - hereinafter referred to as "WE" -

and a user of the website **psitol.eu** who forwards the referral link, hereinafter referred to as "YOU".

By sharing the referral link/affiliate link with others, you agree to the following terms and conditions; a signature is not required. **If you do not agree, do not share the referral link!**

1. Private Person / Company

- a) We assume that you are a private person acting on your own account.
- b) If you are acting for a company that is liable for VAT in the Netherlands or an EU member state, you must contact <https://support.psilol.eu> and have the company's data entered before requesting the first payout of the credit balance!
- c) If you fail to notify us about the relevant information (company name, tax number), you shall bear your resulting tax losses.

2. Tax Law

- a) You understand that all your income must be declared and taxed by yourself in accordance with the tax law of your country of residence.

3. Payouts

- a) All payouts can only be made to a bank account at a bank in the EU.
- b) You can use any EU bank in any EU country where you have an account.
- c) If you provide incorrect bank account details, the payout cannot be made. Use the IBAN checker on the Psitol.eu website or another IBAN checker to ensure that you have entered the correct BIC and the correct country of your bank's registered office!
- d) You should have your credit balance paid out regularly. From a credit balance of 1000 Euro, we will regularly request you by e-mail to have it paid out as soon as possible.
- e) A payout fee of one Euro will be deducted from the credit balance for each payout.

4. Expiry of Credit Balance - Closure of User Account

- a) If you have not visited Psitol.eu for six (6) months, we will send you a notification to the registered e-mail address that your account will be closed and your credit balance will expire if you do not visit the website again within one month.
- b) If you do not visit the website within the specified period, and you do not inform us through <https://support.psilol.eu> about possible important reasons why you didnot visit the website psitol.eu in time, your account will be blocked and your credit balance will expire at that time, and all related future possible commission income will also expire.

5. Data Changes, Cookies, Data Storage and Use, E-Mail Dispatch

- a) You can change the data on the user page as often as you like, so that, for example, a different name can be used for an order than for the payout. Only the e-mail address and referral code cannot be changed.
- b) Psilol.eu does not use cookies, it only stores the data that you currently see and have entered on the user page.
- c) Your data will only be used for sending orders and paying out commissions. The data will only be passed on to the shipping companies or our bank to the extent necessary.
- d) We will only send e-mails to your e-mail address in connection with transactions on your user account. If you absolutely need to change your e-mail address because it has been hacked or blocked by your e-mail provider for other reasons, please contact <https://support.psilol.eu>.

6. Validity

This agreement is valid from January 29, 2025 and has no expiration date. Amendments must be made in writing and require the consent of both parties.

Should you not agree to a future change in the agreement, you will, before the future change comes into effect, have your possible credit balance paid out and your user account closed by us.